



Réseau des entreprises d'utilité sociale et territoriale

Décembre 2022

Actualité régionale



« Faire reconnaître Coorace au cœur des territoires », journée des ambassadeurs Coorace

Le 17 novembre avait lieu un évènement national à distance destiné aux administrateurs nationaux et régionaux de la fédération Coorace.

L'objectif de cette rencontre était d'appuyer les 60 représentants du réseau présents, dont une dizaine d'Occitanie, dans leurs missions de représentation auprès des institutionnels du territoire.

[En savoir plus](#)



La lutte contre les discriminations au cœur des métiers de l'IAE

La plateforme de professionnalisation IAE, portée par l'inter-réseaux régional de l'IAE (IRIO), a rencontré un beau succès avec sa 6ème rencontre autour de la lutte contre les discriminations, le 15 novembre à Toulouse avec le Défenseur des Droits Occitanie. Le sujet est porté politiquement de longue date par l'inter-réseaux et mis en pratique depuis 5 ans au travers d'ateliers qui ont déjà formé 368 salariés permanents et en parcours au sein des SIAE d'Occitanie.

[En savoir plus](#)

Une page qui se
tourne pour Steve
Roumeau et Coorace
Occitanie



Au 31 décembre prochain, Steve Roumeau, chargé de mission « Démarches d'Amélioration Continue » quittera ses fonctions au sein de Coorace Occitanie après 16 années passées au sein de la délégation régionale. Retour sur un itinéraire au service des adhérents.

[en savoir plus](#)

Adhérents en action

"La parole est une fête" pour les salariés de l'ASAC



L'ASAC, association intermédiaire située à Rodez, en Aveyron a mis en place pour la troisième année, une action originale « La parole est une fête ! ».

À travers le théâtre, l'objectif est de permettre aux salariés en parcours de maîtriser leur communication non verbale, la prise de parole en public, l'éloquence, l'argumentation et la confiance en eux : des qualités indispensables lors d'entretiens professionnels et de l'intégration dans une équipe.

[En savoir plus](#)



Un nouveau pôle formation à Cahors

L'association RERTR dans le quartier de Terre-Rouge à Cahors dans le Lot a inauguré son nouveau pôle de formation pour aider à l'insertion dans l'emploi. Une activité complémentaire à celle de ses trois chantiers d'insertion pour améliorer les parcours des salariés en insertion mais aussi de toute personne rencontrant des

difficultés d'apprentissage.

[en savoir plus](#)

Ouverture de « La Ferme Ouverte », ACI de maraichage et d'arboriculture porté par l'association GERMEN dans le Vallespir - Pyrénées Orientales (66).



Le 1er novembre dernier, La Ferme Ouverte a accueilli ses 8 premiers salariés en insertion. C'est l'aboutissement de deux années de travail mené par l'association GERMEN qui a été conventionnée ACI par le CDIAE 66 en juin dernier.

[en savoir plus](#)

Agenda

- **5 janvier:** Formation "Développer son vivier de demandeurs d'emploi" à distance
- **Les 9 et 10 janvier:** Formation "Accueillir et accompagner des publics "difficiles" ou en difficulté"- à distance
- **Le 13 janvier:** Formation "Gestion des contrats en Association Intermédiaire"- à distance
- **Les 26 et 27 janvier:** Formation "Réussir le recrutement de vos salariés en parcours"- à distance

[Toutes les formations Coorace ici](#)

Nous sommes présents sur les réseaux sociaux, n'hésitez pas à nous suivre, à aimer nos pages...



Coorace Occitanie
7 rue Hermès, 31520 Ramonville Saint-Agne
05.62.14.49.96
contact@cooraceoccitanie.org



Ce projet est cofinancé par le Fonds Social Européen dans le cadre du programme opérationnel national « Emploi et Inclusion » 2014-2020



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2022 COORACE OC